

Aus dem Gemeindeleben der
**Christus-
Kirche**



Videoschnitt einarbeiten oder entdeckt die Freude am Betreuen von Jugendgruppen.

Stärken finden und Tätigkeitsfelder entdecken im Freiwilligen Sozialen Jahr (FSJ) ist auch für die Anleitenden spannend zu begleiten.

Bislang hat jeder der uns anvertrauten Jugendlichen im Bereich seiner Stärke dann ein Studium begonnen bzw. seinen weiteren Lebensweg dahingehend gestaltet. Besonders schön ist es auch, dass aus den Stärken ein gemeinsamer weiterer Weg entstehen kann. So sind unsere Ehemaligen Tim Pollack (u.a. Live-Streams, Videos) oder Jonas Herzog (Theaterarbeit, Organisatorisches) weiterhin präsent.

Für das kommende Jahr 2024/2025 ab September 2024 suchen wir wieder einen jungen Menschen.

Vielleicht kennen Sie jemanden und können ihn an uns verweisen. Wir freuen uns auf ein Kennenlernen.

Die Ausschreibung der Stelle ist auf der Webseite der Musik an der Christuskirche zu finden. Wir freuen uns über Bewerbungen bis Anfang Juni 2024.

Dr. Violetta Schneider, Geschäftsführung Cantus Juvenum Karlsruhe

Benefizkonzert mit dem Polizeimusikkorps

in Zusammenarbeit mit dem Lions Club Karlsruhe

Am 21. März, dem Frühlingsanfang, wird das Polizeimusikkorps Karlsruhe unter Leitung von Mario Ströhm zu Gast bei uns in der Christuskirche sein. Das Hilfswerk des Lions Club Karlsruhe Residenz, das sich engagiert für obdachlose und andere in Not befindliche Menschen einsetzt, hat das beliebte Orchester zu einem Benefiz-

konzert eingeladen. Über das Orchester heißt es:

Das Polizeimusikkorps Karlsruhe wurde 1981 gegründet. Inzwischen gehören über 60 Musiker, darunter elf Frauen, zum Orchester, damit ist das Polizeimusikkorps Karlsruhe das größte Polizeiorchester Deutschlands. Die

Musiker gehören der Schutz- und Kriminalpolizei an, zudem wirken auch zahlreiche Hobbymusiker aus dem zivilen Berufsleben und Pensionäre mit. Das Orchester ... tritt unter anderem bei dienstlichen und repräsentativen Anlässen der Polizei (---) auf. Einen weiteren Schwerpunkt bilden regelmäßige Benefizkonzerte in Konzertsälen, Kirchen und bei Festveranstaltungen. (Quelle: Wikipedia)

Wer das Orchester mit seinem charmannten Moderator Toni Gramlich je erlebt hat, kann aus eigener Erfahrung berichten, wie unterhaltsam und mitreißend die Hobbymusiker*innen ihre Melodien zum Klingen bringen. Wenn Sie kommen und noch Bekannte mitbringen, werden Sie einen schönen Abend erleben und können gleichzeitig noch Gutes tun. Der Eintritt ist frei, aber wir bitten herzlich um Ihre Gabe für die, die am Rande stehen und oft nicht wissen, wie es morgen weitergeht, wie sie über die

Runden kommen sollen. Ihre Spenden am Ausgang kommen je hälftig dem TAFF (Tagestreff für Frauen) und der Arbeit mit Bedürftigen aus unserer Gemeinde zugute.

Wir würden uns sehr, sehr freuen, wenn Sie kommen und das Konzert durch Ihren Besuch bereichern.

Gabriele Hug

